

Coetáneos de Miguel Hernández **Luís Rosales Camacho**



Biografía

Luis Rosales Camacho es un destacado miembro de la Generación del 36. Nació en Granada el 31 de mayo de 1910 en el seno de una familia acomodada. Recibió desde niño una esmerada formación humanística que le motivó en lo que fue su posterior vocación literaria. Estudió bachillerato en el Colegio de los Escolapios. En la Facultad de Granada comenzó a estudiar la carrera de Filosofía y Letras y Derecho.

En 1930 llegó a Madrid para retomar los estudios de Filosofía y Letras que había abandonado en Granada y obtuvo el grado de doctor en Filología Románica en la Universidad de Madrid en 1940.

Desde muy joven estuvo integrado en los principales círculos literarios de su ciudad natal y de Madrid. Su vocación poética estuvo vinculada a Joaquín Amigo y otros componentes del grupo “El Gallo”, revista literaria que apareció en Granada en 1928, impulsada por Federico García Lorca. Componentes de este grupo fueron también Gómez Arboleya y Álvarez Cienfuegos. Solamente se editaron dos números de esta revista, uno en febrero y otro en abril de ese año.

En 1933 publicó sus primeros versos en la revista “Los Cuatro Vientos” y en 1935 apareció su primer libro de poemas titulado “Abril”, inspirado en una relación amorosa que mantuvo en los años de facultad. Lo mismo que otros poetas de la Generación del 27, hay en esta obra de juventud un gusto por las estrofas clásicas y en general por la poesía del Siglo de Oro español, en concreto Garcilaso y Herrera. No obstante, su principal innovación es la combinación de la temática amor- religión.



[REDACTED]



[REDACTED]